

♪桃青の丘幼稚園保護者の声をお届けします♪

伊賀市唯一の公立幼稚園である桃青の丘幼稚園では、多様な主体性、自己実現できる力を育むことを教育目標に幼稚園教育を実践して下さっています。毎日、お友達や先生と関わり、遊びを通して学び、成長していく子どもたちの姿が見られます。

桃青の丘幼稚園保護者有志サークル・ももっこ応援団では、地域の皆さんに「幼稚園の素晴らしさをもっと伝えたい！」と昨年度より保護者の声をおたよりにして配布しています。ぜひ、皆さんに読んでいただけたら嬉しいです♪

保護者目線で感じる★

♡桃青の丘幼稚園のステキなところ♡

♡先生があつたかい！愛があふれる幼稚園♡

忙しい日々の中でも、先生方がいつもあたたかく笑顔で、子どもたち、そして保護者と接して下さいます。先生同士の連携や研修もしっかりされており、まさに【幼児教育・保育のプロフェッショナル】だと感じます。子どもたちだけでなく、保護者も幼稚園の先生に支えられています。

♡たくさんの体験活動♡

3歳児以上が通う【幼稚園】という特色を生かし、野外活動や行事はもちろん、日々、体を動かす活動、音楽活動、制作活動、生き物の飼育、野菜栽培など、たくさんの体験をしながら子どもたちが成長していきます。活動の中で、他者との接し方を学び、お友達への思いやりを育んでいます。異年齢交流もたくさんあります。

♡時代に応じて進化する幼稚園♡

ももっこ応援団のように自由参加の保護者サークル活動といった保護者のやりたいことを実現したり、つながりが持てる部分は残しながら、PTA活動をスリム化し、できることを、できる人が、無理なく行える形になりました。預かり時間が長くなったり、毎日弁当給食であったりと、就労していても幼稚園に通いやすい環境を作っています。

桃青の丘幼稚園入園説明会は 2025 年 9 月 1 日(日)です♪

園見学も随時受付中です！

幼稚園在園児保護者の【幼稚園に通ってよかったこと、感動したこと、嬉しかったこと】

♡今から3年前、入園前の説明会で当時の教頭先生だった現園長先生に、発語がまだ無いこと、食事や排泄も自立とは程遠いこと等を相談した時「幼稚園に入るまでにできるようになっておかないといけないことなんて何にも無いから大丈夫です」と声を掛けいただき、その場で入園を決めました。入園後しばらくは、目ざましく成長していく他の友達と比べることや「せめてこれくらいはできるようになってほしい」という考えにとらわれがちで焦ったり悩んだりすることがありました。園長先生に何度も相談に乗って頂き、支えて頂けたことが、親が立ち止まって意識を切り替えることに繋がったと思います。

また身近な先生方も、本人の思いを尊重し、特性を理解して支援して下さっているおかげで、無理をせず、お友達との衝突を重ねることなく、本当にのびのびと過ごせています。集団で何かに取り組むことが困難な子で入園直前に療育先で受けた健診では、お医者さんから「幼稚園は難しいんじゃないかな」と指摘されていましたが、幼稚園では本人のペースで楽しく遊んでいるうちに、結果としてお友達とも和が取れるように活動を設定し、安心して過ごせるように環境設定にも工夫して下さっています。日々の園生活や様々な体験を通して興味が豊かになっていく中でどんどん成長していることを日々感じ、嬉しく思っています。

♡昨年、幼稚園の見学に行った時に、こちらに気がついた在園児の子たちが大きな声で挨拶をしてくれたことが、とても印象に残りました。自宅から距離があるため入園するか悩んでいましたが、みんなとても楽しそうに活動していて、息子も嬉しそうに通う姿が想像できたので入園することにしました。

入園してまだ3ヶ月ですが、歌をたくさん覚えてきて歌ってくれたり、持ち物を自分で準備したり、ごめんねやありがとうが以前よりスムーズに言えるようになったりと、成長を感じることが多く驚いています。夕食前に「いつもおいしいごはんをありがとう。」と言ってくれた時は、本当にびっくりしたし嬉しかったです。何より毎日とても楽しそうに登園していく姿を見て入園して良かったなと思っています。

♡親の前では甘えて抱っこばかりでしたが、幼稚園に入ってから、手を繋いで一緒にお散歩も出来るようになりました。野菜が苦手で、自宅では好きな物しかたべなかったが、あいママレストランで野菜を食べたと聞いて驚いています。仲良し弁当でも少しずつ野菜に挑戦していると聞いてとても嬉しいです。お喋りが上手ではなく、人前ではお話ししない子が、今では幼稚園で覚えた歌を、車の中や、公園、スーパーなど人が多い所でも楽しそうに歌を披露するようになりました。

♡桃青の丘幼稚園の先生方は、いつも親身になって寄り添って下さいます。何か困った事や心配事があっても、すぐに対応してくださり、安心して通わせていただいております。きめ細やかに子どもたちを指導してくださり、子どもの成長も、とても感じております。お忙しい中、先生方へは感謝の気持ちでいっぱいです。いつもありがとうございます。

♡3歳から5歳というとても大事な時期、家庭からはじめて離れて社会、外の世界を知り、何でも吸収し、体と心の土台が育まれる時期に、必要な育ちより良い育ちのために考えられた時間を過ごさせてもらえてるなど感じる。自由に遊ぶ時間も、体を動かす時間も、制作する時間も、子どものどの育ちのために行われているかなど考えられ毎日取り組まれている。身近なもの好きなもの（虫や植物、野菜、遊び、友達）に興味のいく環境作り、広い園庭、畑、のびのび自由にできる側面としっかり教育の側面とのバランスも好き。あいママレストラン、野菜作り、畑もすごくいいなと思います。家ではほとんど食べない野菜、カレー、全て完食、おかわりしたと聞いて驚いた。

家でも野菜に興味、自分で作りたいと言ったり、興味も広がりました。何より子どもが親から離れるのを最初は嫌がってたのが園に慣れると、楽しそうに過ごす様子、しっかりした様子、園のことを話すことが楽しそうで、好きな場所になってるのが分かります。素敵な環境と、先生のあたたかい眼差しと関わりもありがとうございます。仕事をはじめても、預かり時間を利用でき、お弁当給食、夏休みも利用でき、そこは保育園と変わらず仕事ができることも嬉しい。私は個人的に、療育と保育園の間というか、両方のよい部分、いいとこ取りのような環境だと感じています。

桃青の丘幼稚園に通うことができて本当によかったと感じます。

♡私は保育園に入れなかったので桃青の丘に入園しました。でも今は保育園に入れなかつたお陰で桃青の丘の素晴らしい先生達と素敵な子ども達に出会う事ができました。私の長男は何をするにも行動が遅く、マイペースでやっている子でした。周りの子に声をかけてもらって動いていて、年少の時は発表会や運動会では全然動けない子でした。年中になり、少しずつ成長を見せてくれるようになりましたが相変わらず周りの子に助けてもらうが多い子でした。大きな変化が現れたのは年長になってからです。目覚ましい成長をとげ、発表会や運動会では友達に声をかけて、誘導する姿を見る事もできました。また長男は虫が好きで幼稚園で見つけた虫や家の周りで見つけた虫を観察し、絵を描いたり工作する事が大好きでした。幼稚園には図鑑もあり、時間があれば図鑑を見て虫について色々思いを巡らせていました。虫を見つけたら息子に「この虫、何?」と聞いてくる園児もいて、クラス以外の子達からもたくさん声をかけてもらっていました。引っ越し思案だった長男がここまで成長できたのは、先生方の手厚い支援とあたたかい指導があってこそだと感謝しています。そのほかにも、介護施設への訪問や自分たちで育てた野菜を使ってカレーパーティをする為、カレールーを買いに子ども達をスーパーへ連れて行ってくださったり、幼稚園で育て

た野菜を販売するお手伝いをさせてもらったり、本当にたくさんの貴重な体験をさせてくれる幼稚園です。桃青の丘の先生方は皆さんが本当に子ども達の事を本気で愛してくれる先生方です。桃青の丘幼稚園は教育現場です。先生方の愛情がたくさん詰まった素敵なお園です。3歳からの子ども達に必要なのは、子どもたちを導いてくれる、尊敬できる素敵な教師がいる幼稚園だと思います。桃青の丘幼稚園で素敵な先生との出会いを、そして素敵な子ども達との出会いを多くの方に体感して欲しいです。私は桃青の丘幼稚園に出会えて、先生方に出会えて、素敵な保護者達に恵まれて、充実した幼稚園生活を送る事ができました。今は長女が通っています。少し言葉の遅れが気になるところですが、長女の個性と捉えてくれる友達に恵まれ、楽しい幼稚園生活を送っています。まだまだ幼稚園でいてもらわなくては困ります。この幼稚園だけは絶対なくしてはいけないと思っています。

♡月齢に合わせた課題を子どもに寄り添い負担なくクリアしていく丁寧な教育。年長児にはきちんと小学校で耐えなければならない事を、遊びを通し指導して頂けるので、小学校生活が保育園卒園より、苦痛のない生活がおくれている。広い園で子どもは伸び伸びとストレスなく、興味のある遊具も充実しているので子どもの好きな遊び、スポーツに取り組めています。先生も一緒に遊んで遊びの中で生き物スポーツ遊具のルールなどを教えて頂いたいと思います。畑で野菜を育て料理をしたりし、食材への感謝出来た時の感動などを体験する事で食育にも力を入れて頂いてます。3歳から皆スタートなので、同じ環境で育っていた子供達とも違和感なく分かりあいながら生活しています。親が困った時には直ぐにその子に対して接して頂ける温かい心を持った先生ばかりで、卒園すると本当に寂しく感じます。保育園では出来ない事を沢山して頂いて本当に有り難かったです。

♡上の子は年中の秋に転園し幼稚園に通いました。途中からでしたが、先生が温かく迎えて下さり、すぐに園に慣れてお友達もたくさんできました。子どもたちは市内様々な地域から通っているので卒園して、それぞれの学校に進みましたが、幼稚園で育まれた主体性や自己肯定感のおかげで、新しい環境でも、自分で考える力や自分や他者を大切にする心を持って過ごせています。下の子は今、年少で、楽しい活動や先生・お友達との関わりを通して日々成長しています。幼稚園に通い、子どもの成長をみる中で、子どもにとって幼児期の過ごしが後々の人生にとても関わってくること、幼稚園がただ子どもを預ける場所ではなく、子どもにとって大切な学びの場であることを実感しています。また、子どもの成長を先生と共に喜び、考えていく中で親としても学ばせていると感じます。



👉園ホームページも
ぜひ見てね♡

